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令和７年阪南市議会第１回定例会

（令和７年３月４日）　

一　般　質　問（代表質問）

　（２人２項目）

質問議員名 質　問　事　項 質　問　要　旨

福田　雅之
（公明党）

令和７年度　阪南市行政経営
計画について

行政経営方針について

百々　麻希
（大阪維新の会）

「住みやすいまち、憧れのま
ち阪南」の実現に向けた取り
組みについて

財政について
地域活性化について
子育て支援について
教育について
阪南市民病院について
安全安心に暮らせる環境について
農業振興について

一　般　質　問（個人質問）

　（６人１２項目）

質問議員名 質　問　事　項 質　問　要　旨

安心して暮らせる
住み続けたいと思うまちづく
り

資源循環について
医療用ウィッグ補助について
搾乳ができる環境づくりについて

災害対策について 感震ブレーカーの普及啓発
災害用井戸整備の必要性

成長戦略について 大阪・関西万博について

安心、安全のまちづくり 公共施設のトイレについて
泉鳥取高等学校の避難所機能の継続につ
いて

財政健全化について ふるさと納税業務の委託について

岩室　敏和
（市民くらぶ）

安全・安心の住みよい暮らし
よいまちづくり

情報の公開と市民自治のまちづくり

浅井　妙子
（市民くらぶ）

「住みやすいまち、憧れのま
ち」の推進について

「少子」の現状への今後の施策について
市民のエンパワメントにつながる「協
働・共創」のあり方について

子ども子育てまんなかのまち
について

整理統合整備計画について
ＳＴＥＡＭ教育について
キャリア教育について
職業調べ学習について
タブレット学習について

市民に寄り添うまちについて 老人福祉センターについて
健康寿命延伸について

地域経済が回るまちについて 東鳥取地区の公共施設群の将来について
その他の施設の将来について
せんなん里海公園の活性化
外部専門人材の登用について

市政運営について 各部局での取組について

教育行政について 学校教育について

山本　守
（公明党）

角野　信和
（大阪維新の会）

山本　光男
（無会派）

二神　勝
（公明党）


